



KAMBOJA MEMAKAI VAKSIN COVID-19 CHINA

Seorang akademisi Kamboja mengatakan, vaksin COVID-19 China tidak hanya membantu melindungi kehidupan rakyat Kamboja tetapi juga meningkatkan pertumbuhan ekonomi di negara Asia Tenggara itu. Dengan vaksin China, Kamboja juga dapat menyelesaikan program vaksinasi nasional, mencapai kekebalan kawanan yang kuat, dan membuka kembali ekonomi dan perbatasan.

PBB Sebut Korut Tingkatkan Penindasan Hak dan Kebebasan Rakyatnya

DK PBB harus pertimbangkan untuk merujuk Korut ke Pengadilan Kriminal Internasional.

NEW YORK(IM) - Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres, mengatakan, Korea Utara telah meningkatkan penindasan terhadap hak dan kebebasan rakyatnya. Guterres menambahkan, Dewan Keamanan PBB harus mempertimbangkan untuk merujuk Korea Utara ke Pengadilan Kriminal Internasional atas kejahatan terhadap kemanusiaan.

Laporan Guterres kepada Majelis Umum PBB mengatakan, sejauh ini belum ada kemajuan dalam memastikan pertanggungjawaban atas pelanggaran hak asasi manusia di Korea Utara. Dia mengutip contoh-contoh yang didokumentasikan sebelumnya, yang merupakan kejahatan terhadap

kemanusiaan.

Guterres juga mencatat laporan Kepala Hak Asasi Manusia PBB, Michelle Bachelet kepada Dewan Hak Asasi Manusia pada Maret. Laporan itu menunjukkan, ada alasan yang masuk akal untuk percaya bahwa kejahatan terhadap kemanusiaan telah berlangsung di Korea Utara.

Guterres mengatakan, sangat penting bagi masyarakat internasional untuk menanggapi situasi hak asasi manusia di Korea Utara. Termasuk mendukung akuntabilitas jika ditemukan kejahatan terhadap kemanusiaan, untuk menghindari impunitas.

“Dewan Keamanan bertindak sendiri atau atas rekomendasi Majelis Umum untuk mempertimbangkan rujukan

situasi ke Pengadilan Kriminal Internasional,” kata Guterres.

Kantor Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia, mengirim catatan ke misi Korea Utara di Jenewa pada 1 Juli untuk meminta komentar atas rancangan laporan tersebut. Tetapi Guterres mengatakan, catatan itu tidak mendapatkan respon.

Laporan setebal 18 halaman, yang mencakup periode Agustus 2021 hingga Juli 2022, mengatakan, penindasan lebih lanjut terhadap hak asasi manusia di Korea Utara terjadi selama pembatasan Covid-19, dan selama penguncian.

Guterres mengatakan, pembatasan Covid-19 telah menutup perbatasan negara dan membatasi kebebasan bergerak serta interaksi sosial di Korea Utara. “Hal ini telah memungkinkan pemerintah untuk lebih menekan arus informasi dan gagasan di antara rakyatnya,” kata Guterres.

Laporan tersebut mengutip Undang-Undang Penolakan Pemikiran dan Budaya Reak-

sioner yang diberlakukan Korea Utara pada 2020. Undang-undang ini menghukum siapa pun yang ditemukan memiliki atau mendistribusikan sejumlah besar materi media dari Korea Selatan dengan hukuman penjara seumur hidup atau bahkan hukuman mati.

Seorang pria dilaporkan dieksekusi di depan umum pada April 2021 setelah unit pengawas lingkungannya mengamati dia menjual perangkat penyimpanan USB dan CD yang berisi film, musik, dan siaran dari Korea Selatan. Undang-undang tersebut juga mengkriminalisasi tindakan lain termasuk menggunakan bahasa gaul dan font, atau tipografi, dari Korea Selatan, dengan hukuman pemecatan dan denda.

Laporan itu mengatakan, warga Korea Utara yang berhasil melarikan diri dari negara itu mengungkapkan ketakutan yang meluas. Mereka dancam akan dikirim ke kamp penjara politik, karena mengekspresikan pandangan atau mengkritik pemerintah.

“Ini menjadi contoh paling simbolik dari pelanggaran berat hak atas kebebasan berekspresi di negara ini,” ujar Guterres, yang menambahkan bahwa lima kamp penjara politik diyakini ada.

Partai Buruh Korea yang berkuasa mengkategorikan semua orang ke dalam salah satu dari tiga kelas. Kategori ini berdasarkan penilaiannya atas kesetiaan dan persetujuan mereka terhadap aturan terpusatnya. Seorang pembelot yang diwawancara dalam laporan itu mengatakan kategori ini dikenal sebagai songbun, yang mempengaruhi berbagai hak asasi manusia termasuk akses pendidikan tinggi, perumahan, makanan, pekerjaan, partisipasi dalam urusan publik, pernikahan dan kehidupan keluarga dan tempat tinggal. “Penghilangan paksa ke kamp-kamp penjara politik melambangkan sistem pemerintahan yang menundukkan dan mengontrol daripada mewakili rakyat,” ujar Guterres. ● tom

Wapres Argentina Ditodong Pistol di Depan Rumahnya

BUENOS AIRES(IM) - Seorang pria ditangkap setelah nekat menodongkan pistol ke arah Wakil Presiden (Wapres) Argentina Cristina Kirchner. Seorang menteri Argentina menyebut insiden itu sebagai percobaan pembunuhan, namun tidak ada tembakan yang dilepaskan dan Kirchner tidak mengalami luka sedikitpun.

Seperti dilansir AFP dan Reuters, Jumat (2/9), insiden ini terjadi di pintu masuk kediaman Kirchner di Buenos Aires pada Kamis (1/9) waktu setempat. Diketahui bahwa ratusan demonstran berkumpul di luar rumah Kirchner selama beberapa hari terakhir, untuk mendukung wanita yang tengah terjerat kasus korupsi itu.

Sejumlah saluran televisi lokal Argentina menayangkan rekaman saat seorang pria menodongkan pistol ke arah kepala Kirchner dari jarak dekat, ketika dia sedang keluar dari mobil yang membawanya pulang ke rumahnya.

Juru bicara kepolisian setempat menuturkan kepada Reuters bahwa seorang pria bersenjata telah ditangkap di dekat kediaman Kirchner, yang juga mantan Presiden Argentina ini.

“Sebuah senjata ditemukan beberapa meter dari lokasi kejadian,” sebut juru bicara kepolisian setempat.

Identitasnya pelaku tidak diungkapkan ke publik. Namun juru bicara kepolisian setempat menyebut pelaku kemungkinan berasal dari Brasil.

Motif di balik penodongan senjata api ini belum diketahui secara jelas.

Menteri Keamanan Argentina Anibal Fernandez mengatakan personel polisi forensik sekarang akan men-

ganalisis sidik jari pada pistol itu untuk mendapatkan lebih banyak informasi.

Secara terpisah, Menteri Perekonomian Argentina Sergio Massa menyebut insiden itu sebagai ‘percobaan pembunuhan’.

“Ketika kebebasan dan kekerasan menang atas perdebatan, masyarakat hancur dan situasi seperti ini muncul; percobaan pembunuhan,” sebutnya dalam pernyataan via Twitter.

Namun tayangan televisi setempat menunjukkan tidak ada tembakan yang dilepaskan pelaku saat dia menodongkan pistol ke Kirchner di tengah-tengah kerumunan orang. Media lokal melaporkan pelaku berusia paruh baya.

Surat kabar lokal Clarin yang mengutip sejumlah sumber pejabat setempat melaporkan bahwa pistol yang ditodongkan pelaku itu berisi peluru.

Hal ini belum bisa diverifikasi secara independen oleh Reuters.

Kirchner yang menjabat Presiden Argentina selama dua periode antara tahun 2007-2015 ini, terancam hukuman 12 tahun penjara dan larangan untuk berpolitik seumur hidup. Namun dia juga menjabat Presiden Senat Argentina dan menikmati kekebalan parlementer.

Jika nantinya dinyatakan terbukti bersalah - vonis kemungkinan akan dijatuhkan pada akhir tahun, Kirchner tidak akan mendekam di penjara kecuali vonisnya diratifikasi oleh Mahkamah Agung atau dia kehilangan kursinya di Senat dalam pemilu Argentina pada akhir tahun 2023 mendatang. ● gul

Korsel Ancam Beri Tanggapan Keras Jika Korut Uji Coba Nuklir

SEOUL(IM) - Penasihat keamanan nasional Korea Selatan Kim Sung-han mengatakan, dia dan rekan-rekannya dari Amerika Serikat (AS) dan Jepang telah sepakat tidak akan ada tanggapan lunak jika Korea Utara melakukan uji coba nuklir. Pyongyang akan mendapatkan tindakan keras jika kembali melakukan uji coba nuklir.

“Jika Korea Utara melakukan uji coba nuklir ketujuh, tiga negara kami, bersama dengan komunitas internasional, akan memaksimalkan kerja sama sehingga (Korea Utara) menyadari bahwa itu adalah pilihan yang jelas salah,” kata Kim.

Menurut laporan Yonhap, Kim telah menyelesaikan pembicaraan trilateral dengan Penasihat Keamanan Nasional

AS Jake Sullivan dan Penasihat Keamanan Nasional Jepang Akiba Takeo di Hawaii. “Kami telah sepakat bahwa tidak boleh ada pemikiran atau tanggapan yang berpusat pada Korea Utara telah melakukan uji coba nuklir lain selain enam uji coba yang dilakukannya,” ujarnya merujuk pada upaya uji coba nuklir terakhir pada 2017.

Korea Utara telah melakukan uji coba rudal dengan kecepatan yang belum pernah terjadi sebelumnya tahun ini. Pada pertengahan Agustus, Pyongyang menembakkan dua rudal jelajah dari pantai baratnya setelah Seoul dan Washington melanjutkan latihan lapangan terbesar dalam beberapa tahun. Pyongyang telah lama mengancam latihan itu sebagai latihan untuk perang.

Menteri Luar Negeri Korea Selatan Park Jin mengatakan bulan lalu, Korea Utara kemungkinan akan menghadapi sanksi yang lebih keras yang ditujukan untuk membatasi kemampuan serangan sibernya, jika negara itu melanjutkan uji coba nuklir lainnya. Pyongyang saat ini sudah berada di bawah berbagai sanksi PBB karena program nuklir dan misilnya dan Dewan Keamanan PBB.

AS dan Korea Selatan mengatakan, Korea Utara telah memobilisasi ribuan peretas untuk mencuri dana termasuk mata uang kripto untuk membiayai senjatanya. Kementerian Luar Negeri Korea Utara telah membantah tuduhan itu dan mengatakan program senjatanya adalah untuk pertahanannya. ● ans

Pilot Lufthansa Gelar Aksi Mogok Kerja

BERLIN(IM) - Pilot maskapai penerbangan Jerman Lufthansa melakukan aksi mogok kerja selama 24 jam pada Jumat (2/9) karena persoalan gaji yang sedang berlangsung dengan perusahaan tersebut.

Serikat pilot Vereinigung Cockpit (VC) pada Kamis (1/9) mengatakan bahwa pembicaraan terakhir dengan manajemen gagal mencapai kemajuan.

“Lufthansa harus memberikan penawaran yang ditingkatkan secara signifikan,” kata negosiator Marcel Groels dalam sebuah pernyataan, sambil menambahkan bahwa posisi manajemen dan serikat pekerja “terlalu jauh” saat ini.

Dia mengatakan komisi perundingan bersama menuntut kompensasi atas hilangnya upah riil dan struktur remunerasi yang kompetitif secara internasional di semua kelompok pekerjaan.

Aksi mogok pada hari Jumat akan dimulai pada pukul 00:01 waktu setempat dan berakhir pada pukul 23:59, menurut serikat pekerja dan aksi mereka itu akan mem-

pengaruhi penerbangan penumpang dan kargo.

Dalam pernyataan terpisah, Lufthansa mengatakan pihaknya membatalkan hampir semua penerbangan ke dan dari Frankfurt dan Munich pada Jumat karena aksi mogok yang dilakukan pilot.

Maskapai ini membatalkan 800 penerbangan yang akan mempengaruhi 130.000 penumpang, ujar dia, seraya menambahkan bahwa Lufthansa bekerja untuk mengembalikan operasi penerbangannya ke status normal secepat mungkin.

Mungkin ada lebih banyak pembatalan atau penundaan penerbangan pada Sabtu dan Minggu ini, ungkap maskapai tersebut.

“Kami tidak dapat memahami seruan pemogokan VC. Manajemen telah membuat tawaran yang sangat baik dan seimbang secara sosial - terlepas dari beban berkelanjutan dari krisis Covid-19 dan prospek yang tidak pasti untuk ekonomi global,” kata Michael Niggemann, Kepala Kantor SDM dan Direktur Tenaga Kerja Deutsche Lufthansa AG. ● gul

Korban Tewas Banjir Pakistan Menyentuh Angka 1.191 Jiwa

ISLAMABAD(IM) - Korban tewas banjir Pakistan terus bertambah. Setidaknya 27 orang dilaporkan tewas, termasuk 8 anak-anak yang meninggal dalam hujan yang berbeda dan kecelakaan terkait banjir di seluruh Pakistan selama 24 jam terakhir.

Dengan tambahan korban jiwa ini, maka penghitungan keseluruhan korban tewas menjadi 1.191 jiwa menurut statistik resmi yang dirilis pada Kamis (1/9).

Dari kematian terbaru, 15 dilaporkan terjadi dari Sindh selatan, satu dari Punjab, 7 dari Khyber Pakhtunkhwa dan 4 di Provinsi Balochistan.

Seperti dilaporkan Anadolu Agency, sebanyak 399 anak-anak dan 246 wanita kehilangan nyawa mereka. Sementara 3.641 orang terluka sejak pertengahan Juni, menurut Otoritas Penanggulangan Bencana Nasional (NDMA) negara itu.

“Lebih dari 33 juta warga Pakistan di 80 distrik di seluruh negeri telah terkena dampak dari curah hujan dan banjir yang sedang berlangsung,” sebut laporan NDMA.

Hujan terus-menerus dan banjir yang mengamuk telah menghancurkan sebagian besar infrastruktur dan lahan pertanian di seluruh negeri, termasuk puluhan ribu rumah, jalan, dan jembatan, dan menghanyutkan hampir satu juta hewan.

Menurut NDMA, sejauh ini 468.030 orang telah dip-

indahkan ke kamp penampungan dan 118.247 orang dievakuasi dari sebagian besar wilayah yang terkena dampak. Banjir besar juga merusak lebih dari 1,1 juta rumah, sementara 372.823 rumah hancur total. Sekitar 731.818 hewan juga mati.

Sementara itu, bantuan kemanusiaan untuk mendukung Pakistan dalam banjir yang menghancurkan ini juga terus berlanjut. Pada Rabu malam, penerbangan Turki lainnya dengan barang bantuan mendarat di Bandara Internasional Jinnah, Karachi.

Konsul Jenderal Turki Cemal Sangu beserta perwakilan Kementerian Luar Negeri dan NDMA menyambut baik kedatangan Pesawat Turki tersebut.

“Dapat dicatat bahwa sejauh ini, 7 penerbangan bantuan dari Turkiye telah mendarat di Pakistan membawa barang-barang bantuan untuk korban banjir,” kata Asim Iftikhar, juru bicara Kementerian Luar Negeri.

“Pakistan berterima kasih kepada pemerintah dan rakyat Turkiye atas dukungan dan soliditas mereka di saat-saat yang sangat membutuhkan ini,” katanya dalam sebuah pernyataan.

Sementara itu, jadwal kunjungan Perdana Menteri Pakistan Shehbaz Sharif pada 3 September ke Uni Emirat Arab (UEA) telah ditunda karena banjir yang sedang berlangsung di negara itu. ● ans

Ukraina Klaim 200 Tentara Rusia Tewas dalam Serangan Balik di Kherson

KIEV(IM) - Ukraina mengatakan bahwa sejauh ini militernya telah menewaskan lebih dari 200 tentara Rusia di tengah serangan balasan untuk merebut kembali wilayah Kherson selatan.

“Situasi di wilayah operasional kami tetap sulit, tetapi dikendalikan oleh pasukan pertahanan,” lapor Komando Operasi Ukraina Selatan seperti dikutip dari Newsweek, Kamis (1/9).

Komando tersebut telah mengeluarkan pembaruan rutin tentang serangan balasan Kiev di wilayah tersebut, yang direbut oleh pasukan Vladimir Putin pada tahap awal perang.

“Tembakan efektif, kerusakan signifikan. Perlintasan ponton yang didirikan oleh penjajah di daerah Darivka hancur,” klaimnya. Komando Operasi Selatan juga mengatakan pesawat Ukraina melakukan 24 serangan udara di wilayah di mana personel dan peralatan militer Rusia terkonsentrasi, di pos komando Rusia, posisi tempur, pusat logistik, dan rute transportasi. Newsweek tidak dapat memverifikasi klaim itu secara independen, dan telah menghubungi Kementerian Luar Negeri dan Kementerian Pertahanan Rusia untuk memberikan komentar.

Rusia jarang mengungkapkan kerugian militernya sendiri. Moskow terakhir

merilis angka pada 25 Maret, ketika seorang jenderal mengatakan kepada media pemerintah bahwa 1.351 tentara tewas dan 3.825 terluka.

Pemerintah Inggris pada bulan April mengatakan bahwa Rusia telah kehilangan sekitar 15.000 tentara. Itu terjadi di tengah serangan balasan Kiev untuk merebut kembali wilayah Kherson, yang meningkat pada Senin malam setelah Serhiy Khlan, wakil Dewan Regional Kherson, mengatakan dalam sebuah pernyataan di Facebook bahwa Ukraina berhasil menembus pertahanan pertama Rusia di garis depan Kherson.

Kementerian Pertahanan Rusia sendiri pekan ini menyatakan bahwa upaya Ukraina untuk melanjutkan serangan di wilayah Kherson sejauh ini “tidak berhasil.” Namun Yuriy Sobolevskiy, wakil kepala daerah regional Kherson, mengatakan pasukan Ukraina telah “berhasil” di Kherson.

Pada Senin malam, Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan kepada tentara Rusia yang bertahap di Kherson untuk “melarikan diri” jika mereka ingin hidup. “Para penjajah harus tahu bahwa kami akan mengusir mereka ke perbatasan, yang jalurnya tidak berubah,” kata Zelensky dalam sebuah pidato video. ● gul



BURSA EFEK BEIJING

Hingga September 2022, ada 110 perusahaan telah terdaftar di Bursa Efek Beijing, dengan nilai pasar gabungan hampir 200 miliar yuan.